



～どんぐりコーチから～

御坂東保育所のお友達！！元気になっているかな？どんぐりコーチ・やまコーチはとっても元気です！！サッカー教室は、走ったり、転がしたり、投げたり、蹴ったり、色々な技にチャレンジしました！

その中でも特に楽しかったのは最後の試合だったかな？ドリブルでゴールに向かい、シュート！！沢山ゴールを入れて、みんなで喜ぶ姿を覚えています！

転んでも立ち上がる強いお友達だったよね！

手洗い、うがいも忘れずにね(^^)／



～先生から～

年長児

サッカー教室をとても楽しみにしていた子供たちです。
コーチとの練習が楽しくにこにこ笑顔で体を動かしていました。
サッカー教室が終わった後は「楽しかった」と言い充実感があふれていました。
これからもサッカーを楽しんでいきたいと思えます。

担任 佐藤

年中児

コーチとの練習が楽しくて、時間が経つのも忘れ、子どもたちも夢中になって参加することが出来ました。
これからも子どもたちとサッカーを楽しんでいきたいと思えます。
ありがとうございました。

担任 丹澤



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会